

# Association du lac Duhamel

Octobre 2008



Pour souligner le 2e anniversaire du bulletin mensuel de l'association, quoi de mieux que cette belle photo de Jean-Eudes Schurt publiée dans le livre "Les Amérindiens et Inuits d'Amérique du Nord". Intitulée "L'été indien", cette photo prise au lac Duhamel nous rappelle que notre patrimoine est bel et bien une ressource fragile et non renouvelable.

C'est pour cette raison qu'il faut protéger notre lac et que le 6 novembre prochain le MTQ, la MRC, AGIR et la municipalité ont accepté l'invitation de votre association.

To celebrate the second anniversary of the association newsletter, there is nothing like this nice picture from Jean-Eudes Schurt published in the "Les Amérindiens et Inuits d'Amérique du Nord" book. Entitled "Indian summer", this picture taken from our lake not a long time ago, makes us think that our heritage is fragile and not renewable.

This is the reason why we need to protect our lake and that on November 6<sup>th</sup> the MTQ, the MRC, AGIR and the Municipality have accepted the invitation from your association.